

**PENGARUH *FUTURE TIME PERSPECTIVE* TERHADAP KECEMASAN  
KARIR PADA MAHASISWA PTN/PTS TINGKAT AKHIR DALAM  
MENGHADAPI PELUANG KERJA DI WILAYAH JAKARTA**



**Oleh:**

**Putri Bayna**

**180161919008**

**SKRIPSI**

**Diajukan untuk memenuhi satu syarat memperoleh**

**Gelar Sarjana Psikologi**

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI**

**FAKULTAS PENDIDIKAN PSIKOLOGI**

**UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

**2023**

**LEMBAR PERSETUJUAN PEMBIMBING  
DAN PENGESAHAN PANITIA SIDANG SKRIPSI**

**LEMBAR PERSETUJUAN PEMBIMBING  
DAN PENGESAHAN PANITIA SIDANG SKRIPSI**

“Pengaruh *Future Time Perspective* Terhadap Kecemasan Karir pada Mahasiswa PTN/PTS  
Tingkat Akhir dalam Menghadapi Peluang Kerja di Wilayah Jakarta”

Nama Mahasiswa : Putri Bayna  
Nomor Registrasi : 1801619008  
Jurusan/Program Studi : Psikologi  
Tanggal Ujian : 12 Juli 2023

Pembimbing I

Dr. Gungum Gumelar F. R. M.Si.

NIP. 197704242006041001

Pembimbing II

Liza Yudhita Widyastuti, M.Psi

NIP. 199104252022032009

**Panitia Ujian Sidang Skripsi**

Nama	Tanda tangan	Tanggal
Prof. Dr. Yufiarti, M.Psi (Penanggungjawab)		07/07/23
Dr. Gungum Gumelar, M.Si (Wakil Penanggungjawab)**		27/07/23
Mira Ariyani, Ph.D. (Ketua Penguji)***		27 Juli 2023
Fitri Lestari Issom, M.Si (Anggota)****		27 Juli 2023
Dr. R.A. Fadhallah, M.Si (Anggota)****		27 Juli 2023

Catatan:

\*Dekan FPPsi

\*\*Wakil Dekan I

\*\*\*Ketua Penguji

\*\*\*\*Dosen Penguji selain pembimbing

# LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

## LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertanda tangan di bawah ini, mahasiswi Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta:

Nama : Putri Bayna

Nomor Induk Mahasiswa : 1801619008

Program Studi : Psikologi

Menyatakan bahwa skripsi yang dibuat dengan judul "**Pengaruh *Future Time Perspective* Terhadap Kecemasan Karir pada Mahasiswa PTN/PTS Tingkat Akhir dalam Menghadapi Peluang Kerja di Wilayah Jakarta**" adalah:

1. Dibuat dan diselesaikan oleh saya sendiri, berdasarkan data yang diperoleh dari hasil penelitian pada bulan Februari 2023 sampai dengan Juli 2023.
2. Bukan merupakan duplikasi skripsi/karya inovasi yang pernah dibuat oleh orang lain atau jiplakan karya tulis orang lain dan bukan terjemahan karya orang lain.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh dan saya bersedia menanggung segala akibat yang ditimbulkan apabila pernyataan ini tidak benar.

Jakarta, 7 Juli 2023

Yang Membuat Pernyataan

  
Putri Bayna

# LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIK



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA  
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220  
Telepon/Faksimili: 021-4894221  
Laman: [lib.unj.ac.id](http://lib.unj.ac.id)

## LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Putri Bayna  
NIM : 1801619008  
Fakultas/Prodi : Fakultas Pendidikan Psikologi / Psikologi  
Alamat email : putribayna07@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi  Tesis  Disertasi  Lain-lain (.....)

yang berjudul :

**Pengaruh *Future Time Perspective* terhadap Kecemasan Karir Mahasiswa PTN/PTS  
Tingkat Akhir dalam Menghadapi Peluang Kerja di Wilayah Jakarta**

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 18 September 2023

Penulis  
  
(Putri Bayna)

## LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN

### MOTTO

“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan”

(QS. Al-Insyirah: 5-6)

“Kesuksesan tidak datang dengan sendirinya, tetapi dengan kerja keras dan ketekunan yang tidak kenal lelah.”

-Ir. Soekarno-

*“Success is the outcome of consistency, dedication, and a positive mindset”*

-Putri Bayna-

### PERSEMBAHAN

Saya persembahkan skripsi saya untuk keluarga tercinta saya, alm. bapak, mami, kakak, adik, dosen pembimbing, teman-teman, dan semua orang yang telah membantu, mendoakan, dan mendukung saya dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Skripsi ini saya persembahkan juga kepada diri saya sendiri sebagai bentuk penghargaan karena mampu mengatasi tantangan, mengembangkan pengetahuan, dan memberikan dedikasi yang tinggi selama perjalanan skripsi ini. Saya bangga akan pencapaian ini dan berharap dapat terus tumbuh dan berkembang di masa depan.

Terima kasih.

PUTRI BAYNA

**PENGARUH *FUTURE TIME PERSPECTIVE* TERHADAP KECEMASAN  
KARIR PADA MAHASISWA PTN/PTS TINGKAT AKHIR DALAM  
MENGHADAPI PELUANG KERJA DI WILAYAH JAKARTA**

Skripsi

Jakarta: Program Studi Psikologi, Fakultas Pendidikan Psikologi

Universitas Negeri Jakarta

2023

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *future time perspective* terhadap kecemasan karir mahasiswa tingkat akhir PTN/PTS di wilayah Jakarta. Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan analisis regresi linear sederhana. Sampel pada penelitian ini sebanyak 443 responden dengan Teknik *non-probability sampling* dan *purposive sampling*. Instrumen yang digunakan pada penelitian ini, yaitu *Future Time Perspective-Indonesian Version* yang berjumlah 10 item dan *Career Anxiety Scale (CAS)* yang berjumlah 25 item. Hasil pada penelitian ini menunjukkan terdapat pengaruh antara *future time perspective* terhadap kecemasan karir pada mahasiswa. Adapun besaran pengaruh yang diberikan variabel *future time perspective* terhadap variabel kecemasan karir, yaitu sebanyak 9%. Berdasarkan hasil uji regresi, *future time perspective* diketahui mempengaruhi kecemasan karir secara negatif, maka, semakin tinggi tingkat *future time perspective*, kecemasan karir pada mahasiswa tingkat akhir dalam menghadapi peluang kerja akan mengalami penurunan, begitu juga dengan sebaliknya.

Kata kunci: *Future time perspective*

PUTRI BAYNA

**THE EFFECT OF FUTURE TIME PERSPECTIVE ON CAREER ANXIETY**  
**AMONG SENIOR-LEVEL UNIVERSITY STUDENT ABOUT JOB**  
**OPPORTUNITIES IN JAKARTA REGION**

*Undergraduate Thesis*

*Jakarta: Psychology Study Program, Faculty of Psychology Education*

*State University of Jakarta*

2023

**ABSTRACT**

*This research aims to determine the influence of future time perspective on career anxiety among final-year students of state and private universities in Jakarta, following the Covid-19 pandemic. The method used in this research is a quantitative approach with simple linear regression analysis. The sample in this study consisted of 443 respondents using non-probability sampling and purposive sampling techniques. The instruments used in this research are the Future Time Perspective-Indonesian Version, which consists of 10 items, and the Career Anxiety Scale (CAS), which consists of 25 items. The results of this study indicate that there is an influence between future time perspective and career anxiety among students. The magnitude of the influence of the future time perspective variable on the career anxiety variable is 9%. Based on the regression analysis results, it is known that future time perspective negatively affects career anxiety. Therefore, the higher the level of future time perspective, the lower the career anxiety among final-year students in facing job opportunities, and vice versa.*

*Keywords: Future time perspective, career anxiety*

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayahnya, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi dengan baik yang berjudul “Pengaruh *Future Time Perspective* Terhadap Kecemasan Karir pada Mahasiswa PTN/PTS Tingkat Akhir dalam Menghadapi Peluang Kerja di Wilayah Jakarta”. Skripsi ini dibuat untuk memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Psikologi pada Program Studi Psikologi Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta

Pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan banyak terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dan mendukung penulis dalam proses penyusunan skripsi, antara lain:

1. Ibu Prof. Dr. Yufiarti, M.Si., selaku Dekan Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta.
2. Bapak Dr. Gumgum Gumelar Fajar Rakhman, M.Si., selaku Wakil Dekan I Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta dan selaku Dosen Pembimbing I yang telah membimbing, memberi motivasi, memberikan saran, serta meluangkan waktunya untuk membimbing penulis
3. Ibu Ratna Dyah Suryaratri, Ph.D., selaku Wakil Dekan II Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta.
4. Ibu Mira Ariyani, Ph.D., selaku Wakil Dekan III Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta.
5. Ibu Dr. phil. Zarina Akbar, M.Psi., selaku Koordinator Program Studi Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta.
6. Mba Liza Yudhita Widyastuti, M.Psi, Psikolog selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing, memberi motivasi, memberikan saran, serta meluangkan waktunya untuk membimbing penulis
7. Ibu Mira Ariyani, Ph.D., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah meluangkan waktu untuk memberikan saran kepada penulis.
8. Mba Gita Irianda Rizkyani Medellu, S.Psi., M.Psi selaku Dosen Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta yang telah mengizinkan



untuk menggunakan instrumen *Future Time Perspective Indonesian Version* (FTP-I) dan memberikan masukan kepada penulis.

9. Seluruh Bapak/Ibu jajaran Dosen Program Studi Psikologi Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberi ilmu yang bermanfaat dari awal hingga akhir masa perkuliahan
10. Seluruh Staf Administrasi dan Karyawan Fakultas Pendidikan Psikologi Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu proses administrasi selama peneliti selama menjalani perkuliahan.
11. Kepada alm. Bapak, Mami, Mak Upi, Uwo Anna, serta Adik Pras, yang selalu mendoakan, memberi dukungan baik materil maupun moril, dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
12. Seluruh keluarga besar penulis yang selalu memberikan dukungan serta do'a guna kelancaran selama penulisan skripsi ini.
13. Kepada sahabat sejutiku, Ovy, Puspa, Aldy, dan Daeng yang selalu memberikan doa dan dukungan dalam setiap proses kehidupan yang penulis lalui.
14. Kepada Azka, Aldila, Rivai, Belinda, Raihan dan Fadhlan, yang selalu bersedia berbagi dan saling *support* satu sama lain selama penulisan skripsi.
15. Kepada teman-teman ABT, Daniel, Marbun, Kapi, Ateng, Kimat, Devi, Ruri, Vania, dan Mute, yang selalu menemani untuk berbagi kesedihan dan keceriaan kepada penulis sejak pertama kali menduduki bangku SMA.
16. Kepada Sugianto, yang selalu mendengarkan segala cerita keluh kesah penulis dan memberikan dukungan, saran, kritik, serta menjadi tempat penulis bertumpu.
17. Seluruh teman-teman angkatan 2019, yang telah sama sama berjuang dari awal hingga akhir dan saling mendukung satu sama lain.
18. Kepada Bimo dan kak Hamzah yang telah membantu penulis dalam proses translasi Bahasa selama pengerjaan skripsi.
19. Kepada seluruh responden yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk mengisi kuesioner penelitian.

20. Kepada tempat saya bekerja, PT. Coffeeright, Hypefast, dan Lazada Logistic Indonesia yang telah memberikan dukungan moril dan materi kepada penulis.
21. Kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari berbagai pihak agar penulis dapat terus berkembang dan memberikan yang terbaik di masa yang akan datang. Semoga skripsi ini dapat memberi manfaat bagi para pembaca. Aamiin.

Jakarta, 2023

Putri Bayna



## DAFTAR ISI

<b>LEMBAR PERSETUJUAN PEMBIMBING DAN PENGESAHAN PANITIA SIDANG SKRIPSI .....</b>	<b>ii</b>
<b>LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI .....</b>	<b>iii</b>
<b>LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIK.....</b>	<b>iv</b>
<b>LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN .....</b>	<b>v</b>
<b>ABSTRAK .....</b>	<b>vi</b>
<b>ABSTRACT .....</b>	<b>vii</b>
<b>KATA PENGANTAR.....</b>	<b>viii</b>
<b>DAFTAR ISI.....</b>	<b>xi</b>
<b>DAFTAR TABEL .....</b>	<b>xv</b>
<b>DAFTAR GAMBAR.....</b>	<b>xvi</b>
<b>BAB I PENDAHULUAN .....</b>	<b>1</b>
1. 1 Latar Belakang .....	1
1.2 Identifikasi Masalah .....	6
1.3 Pembatasan Masalah .....	6
1.4 Rumusan Masalah .....	6
1.5 Tujuan Penelitian.....	7
1.6 Manfaat Penelitian.....	7
<b>1.6.1 Manfaat Teoritis .....</b>	<b>7</b>
<b>1.6.2 Manfaat Praktis.....</b>	<b>7</b>
1.6.2.1 Bagi Peneliti Selanjutnya.....	7
1.6.2.2 Bagi Mahasiswa Tingkat Akhir di DKI Jakarta.....	7
1.6.2.3 Bagi Masyarakat.....	7
<b>BAB II TINJAUAN PUSTAKA.....</b>	<b>9</b>
<b>2.1 Kecemasan Karir Karir Mahasiswa Dalam Menghadapi Peluang Kerja</b> .....	<b>9</b>
<b>2.1.1 Definisi Kecemasan Karir Mahasiswa Dalam Menghadapi Peluang</b> <b>Kerja .....</b>	<b>9</b>
<b>2.1.2 Aspek Kecemasan Karir Mahasiswa Dalam Menghadapi Peluang</b> <b>Kerja.....</b>	<b>10</b>

2.1.3 Faktor-Faktor Kecemasan Karir Mahasiswa Dalam Menghadapi Peluang Kerja.....	11
2.1.4 Dampak Kecemasan Karir Mahasiswa Dalam Menghadapi Peluang Kerja .....	12
2.1.5 Pengukuran Kecemasan Karir Mahasiswa dalam Menghadapi Peluang Kerja.....	12
2.2 <i>Future Time Perspective</i> .....	13
2.2.1 Pengertian <i>Future Time Perspective</i> .....	13
2.2.2 Aspek-Aspek <i>Future Time Perspective</i> .....	14
2.2.3 Faktor - Faktor <i>Future Time Perspective</i> .....	14
2.2.4 Dampak <i>Future Time Perspective</i> .....	16
2.2.5 Pengukuran <i>Future Time Perspective</i> .....	17
2.3 Mahasiswa.....	17
2.4 Dinamika Pengaruh <i>Future Time Perspective</i> terhadap Kecemasan Mahasiswa dalam Menghadapi Peluang Kerja .....	18
2.5 Kerangka Konseptual .....	20
2.6 Hipotesis .....	21
2.7 Penelitian Terkait .....	21
<b>BAB III METODE PENELITIAN</b> .....	25
3.1 Tipe Penelitian .....	25
3.2 Identifikasi dan Operasionalisasi Variabel Penelitian .....	25
3.2.1 Definisi Konseptual Variabel Penelitian.....	26
3.2.1.1 Definisi Konseptual <i>Future Time Perspective</i> .....	25
3.2.1.1 Definisi Konseptual Kecemasan Karir.....	25
3.2.2 Definisi Operasional .....	26
3.2.2.1 Definisi Operasional <i>Future Time Perspective</i> .....	25
3.2.2.2 Definisi Operasional Kecemasan Karir.....	25
3.3 Populasi dan Sampel .....	27
3.3.1 Populasi.....	27
3.3.2 Sampel.....	27
3.4 Teknik Pengumpulan Data .....	28
3.4.1 Instrumen Kecemasan Karir .....	27
3.4.1.1 Penyusunan Instrumen Kecemasan Karir.....	27
3.4.1.2 Tujuan Penyusunan Instrumen .....	28

3.4.1.3 Dasar Teori Instrumen .....	28
3.4.1.4 Proses Adaptasi Instrumen .....	29
<b>3.4.2 Instrumen <i>Future Time Perspective Scale-Indonesian Version</i> .....</b>	<b>29</b>
3.4.1.1 Penyusunan <i>Future Time Perspective Scale-Indonesian Version</i> .....	29
3.4.1.2 Tujuan Penyusunan Instrumen.....	31
3.4.1.3 Dasar Teori Instrumen.....	31
3.4.1.4 Proses Adaptasi Instrumen.....	31
<b>3.5 Uji Coba Instrumen.....</b>	<b>33</b>
<b>3.5.1 Uji Coba Instrumen Kecemasan Karir Mahasiswa.....</b>	<b>34</b>
<b>3.5.1 Uji Coba Instrumen <i>Future Time Perspective</i> .....</b>	<b>35</b>
<b>3.6 Analisis Data .....</b>	<b>36</b>
3.6.1 Uji Normalitas .....	36
3.6.2 Uji Linearitas.....	36
3.6.3 Uji Korelasi.....	36
3.6.4 Uji Analisis Regresi.....	37
<b>3.7 Hipotesis Statistik .....</b>	<b>37</b>
<b>BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN.....</b>	<b>38</b>
<b>4.1.    Gambaran Responden .....</b>	<b>38</b>
4.1.1    Gambaran Responden Berdasarkan Jenis Kelamin.....	38
4.1.2    Gambaran Responden Berdasarkan Usia .....	39
4.1.3    Gambaran Responden Berdasarkan Domisili Universitas .....	40
<b>4.2    Prosedur Penelitian .....</b>	<b>41</b>
4.2.1    Persiapan Penelitian .....	41
4.2.2    Pelaksanaan Penelitian.....	42
<b>4.3 Hasil Analisis Data Penelitian .....</b>	<b>42</b>
4.3.1    Data Deskriptif Variabel Kecemasan Karir .....	42
4.3.2    Kategorisasi Skor Kecemasan Karir .....	43
4.3.3    Data Deskriptif Variabel <i>Future Time Perspective</i> .....	45
4.3.4    Kategorisasi Skor <i>Future Time Perspective</i> .....	43
4.3.5    Hasil Uji Normalitas .....	48
4.3.6    Hasil Uji Linearitas .....	48
4.3.7    Hasil Uji Korelasi .....	49

4.3.8 Hasil Uji Hipotesis.....	50
4.4 Pembahasan .....	52
4.5 Keterbatasan Penelitian.....	54
<b>BAB V KESIMPULAN DAN SARAN</b> .....	55
5.1 Kesimpulan .....	55
5.2 Implikasi.....	55
5.3 Saran.....	56
5.3.1 Bagi Peneliti Selanjutnya .....	56
5.3.2 Bagi Mahasiswa Tingkat Akhir di DKI Jakarta.....	56
5.3.3 Bagi Masyarakat.....	56
<b>DAFTAR PUSTAKA</b> .....	57
<b>LAMPIRAN</b> .....	62



## DAFTAR TABEL

Tabel 3. 1 Skala Respon Instrumen Kecemasan Karir .....	27
Tabel 3. 2 Kisi-Kisi ( <i>Blueprint</i> ) Instrumen Kecemasan Karir .....	28
Tabel 3. 3 Skala Respon Instrumen <i>Future Time Perspective Scale – Indonesia Version</i> .....	30
Tabel 3. 4 Kisi-Kisi ( <i>Blueprint</i> ) Instrumen <i>Future Time Perspective Scale – Indonesia Version</i> .....	29
Tabel 3. 5 Klasifikasi Nilai Indeks Diskriminasi <i>Item</i> .....	33
Tabel 3. 6 Interpretasi Koefisien Reliabilitas Guilford .....	34
Tabel 3. 7 Hasil Uji Coba Validitas Instrumen Kecemasan Karir .....	35
Tabel 3. 8 Hasil Uji Coba Reliabilitas Instrumen Kecemasan Karir .....	36
Tabel 3. 9 Hasil Uji Coba Validitas Instrumen <i>Future Time Perspective</i> .....	34
Tabel 3. 10 Hasil Uji Reliabilitas Instrumen <i>Future Time Perspective</i> .....	35
Tabel 3. 11 Pedoman Interpretasi Koefisien Korelasi .....	37
Tabel 4. 1 Tabel Data Responden Berdasarkan Jenis Kelamin.....	38
Tabel 4. 2 Data Responden Berdasarkan Usia .....	39
Tabel 4. 3 Data Responden Berdasarkan Domisili Universitas .....	40
Tabel 4. 4 Data Deskriptif Kecemasan Karir .....	45
Tabel 4. 5 Perhitungan Kategorisasi Skor Kecemasan Karir.....	47
Tabel 4. 6 Kategorisasi Skor Kecemasan Karir .....	47
Tabel 4. 7 Data Deskriptif <i>Future Time Perspective</i> .....	42
Tabel 4. 8 Perhitungan Kategorisasi Skor <i>Future Time Perspective</i> .....	44
Tabel 4. 9 Kategorisasi Skor <i>Future Time Perspective</i> .....	47
Tabel 4. 10 Hasil Uji Linearitas .....	48
Tabel 4. 11 Hasil Uji Korelasi .....	49
Tabel 4. 12 Tabel Hasil Uji Hipotesis .....	50
Tabel 4. 13 Hasil Persamaan Regresi .....	50
Tabel 4. 14 <i>Model Summry</i> .....	51

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 2. 1 Kerangka Konseptual.....	21
Gambar 4. 1 Grafik Responden Berdasarkan Jenis Kelamin .....	39
Gambar 4. 2 Grafik Responden Berdasarkan Usia .....	40
Gambar 4. 3 Grafik Responden Berdasarkan Domisili Universitas .....	41
Gambar 4. 4 Kurva Distribusi Kecemasan Karir .....	46
Gambar 4. 5 Diagram Kategorisasi Skor Kecemasan Karir .....	48
Gambar 4. 6 Kurva Distribusi <i>Future Time Perspective</i> .....	43
Gambar 4. 7 Diagram Kategorisasi Skor <i>Future Time Perspective</i> .....	48
Gambar 4. 8 <i>Scatter Plot</i> Uji Linearitas .....	49

